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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO VIDAL LLERENAS MORALES.- Buenas 

tardes. Vamos a proceder a instalar la Comisión de Estudios Legislativos. 

Le doy la palabra al Secretario de la Comisión. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JORGE GAVIÑO AMBRIZ.- Señor 

Presidente, le informo que soy 6 integrantes de esta Comisión. Habiendo 3 

diputados presentes, tenemos el quórum para poder iniciar los trabajos y 

declarar la inauguración correspondiente de la instalación. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Por obviar tiempo y dado que se 

conoce ya el acuerdo respectivo, pido a los integrantes de la Comisión que 

obviemos la lectura del acuerdo de la Comisión de Gobierno. 

EL C. SECRETARIO.- Se consulta a los diputados presentes si es de obviarse 

la lectura del acuerdo correspondiente. 

Es de obviarse la lectura, señor Presidente. 
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EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Pido a los diputados integrantes que se 

pongan de pie para instalar la Comisión. 

Siendo las 12:00 horas del miércoles 24 de octubre, damos por instalada la 

Comisión Especial de Estudios Legislativos. 

Muchas gracias. 

Pedimos a los diputados que quieran hacer uso de la palabra. 

LA C. DIPUTADA MIRIAM SALDAÑA CHAIREZ.- Muchas gracias, diputado 

Presidente. 

Solamente para reiterar el apoyo del Partido del Trabajo a esta Comisión 

Especial de Estudios Legislativos. Estaremos muy atentos a todo el trabajo que 

de esta Comisión emane y estaremos también asistiendo a las reuniones para 

proponer también hacer propuestas, a propósito de la legislación que nos 

interese impulsar. 

Muchas gracias. 

EL C. PRESIDENTE.- Diputado Jorge Gaviño. 

EL C. DIPUTADO JORGE GAVIÑO AMBRIZ.- Muchas gracias. Como su 

nombre lo indica, esta Comisión Especial es muy importante, ya que habremos 

de trabajar sobre los estudios del trabajo medular de esta Asamblea 

Legislativa, por lo tanto estaremos también muy atentos y coadyuvando con el 

Presidente diputado Vidal Llerenas para que esta Comisión tenga el éxito que 

todos necesitamos. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. Básicamente agradecer a los diputados 

que nos acompañaron. 

La propuesta principal que vamos a realizar en la Comisión, ya lo hemos 

platicado con los diputados miembros de la misma, es buscar elegir en estas 

semanas, en estos meses, una ley que pueda ser evaluada por un órgano 

externo, una ley que ya haya sido aprobada por esta Asamblea, por esta 

Soberanía. 
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Sería la primera ocasión, México, que una ley sea evaluada desde ese punto 

de vista, entonces podríamos iniciar una nueva vida para que al legislación en 

México tenga mecanismos dentro de los propios congresos para ser evaluados. 

Es lo que vamos a proponer. Esperamos contar con su apoyo y que 

posteriormente busquemos cuál es la metodología adecuada y después cuáles 

van a ser las enseñanzas que nos dan estos procesos. 

Muchas gracias. 

Creo que sin haber más temas en asuntos generales, damos por concluida la 

instalación. 

Muchas gracias. 

 


